

Las bibliotecas de Getxo llevan los libros a los establecimientos públicos

Irakurri 2007 lleva los libros a los bares y establecimientos públicos. Impulsada por el Servicio del Libro y Bibliotecas del Gobierno vasco, se pone en marcha en Getxo por segundo año consecutivo, con el objetivo de fomentar hábitos de lectura entre los ciudadanos.

Las bibliotecas municipales participan de nuevo en esta campaña, a la que se han destinado más de un centenar de ejemplares. Este año, los expositores se han distribuido en cinco locales del municipio, cuatro bares y un locutorio. Los libros se pueden leer allí o bien llevárselos a casa gracias al servicio de préstamo, para devolverlos después a su expositor de origen o en cualquiera de las bibliotecas del municipio.

Más tiempo

El principal cambio de este año se notará en la duración de la acmpaña. Si en 2006 se prolongó durante 15 días, la buena acogida dispensada por el público ha permitido a los organizadores no establecer una duración concreta y esperar a la respuesta de los usuarios.

Cada uno de los locales que participan en la campaña disponen de un expositor con un lote de 22 libros, con temáticas distintas, dirigidas tanto al público infantil como al adulto. Además, los lectores podrán elegir entre ejemplares en euskera y en castellano. Los responsables del servicio de bibliotecas de Getxo han seleccionado los títulos entre todos los libros donados a las bibliotecas municipales en los últimos tiempos. La iniciativa tiene también una función de divulgación de los servicios de las bibliotecas y de captación de nuevos socios.